

幌小っ子だより

登別市立幌別小学校

学校だより 第4号

幌別小学校教育目標

- すすんで学びよく考える子
- 互いに助けあい思いやる子
- 丈夫な体でたくましく生きぬく子

(昭和62年3月改訂)

令和6年 6月25日

運動会で培った力を未来に繋げるために ～当日までの取組に思いを～

校長 松田周一

令和6年度運動会を、無事に終えることができました。

保護者や地域の皆様には、テントの準備・撤去、駐車場整理や体育館トイレの清掃など多くのご協力をいただきました。心から感謝いたします。お陰様で、当日は、子どもたちの今までの努力の成果を届けることができたと感じております。運動会が終わったあとの各家庭でも、お子さんの様子やそこまでの取組についていろいろなお話をされたのではないのでしょうか。

子どもたちは、目標を達成する過程において、自分(たち)の力で考えたり、友人とけんかしたり、協力してハードルを乗り越えたり、挫折したり、成功したりする経験を通して、大人に近付いていきます。教師は、これらの活動の教育効果を高めるために、様々な支援を行います。特に、運動会のような行事は、目標が明確なだけでなく、評価者(観客)が多くいるので、子どもたちも意欲的に取り組み、保護者も成長を実感できるのだと思います。

そこで、保護者の皆様にはお願いがあります。これからも、結果だけでなく、子どもたちの今までの取組に思いをさせ、その過程も含め褒めていただきたいのです。たとえ多少失敗しても、その過程を認められた経験は、子どもたちの自己肯定感を高め、努力を厭わない心を育てます。また、集団で何かを成し遂げるよさや、他を思いやる気持ちが、強化されるのです。

これらの力は、これからの学校生活をよりよくするものであると同時に、未来をたくましく切り拓くために必要なものです。学校では、運動会で培った力を様々な教育活動で生かし、発展させ、大きな実りがあるように取り組んでまいります。保護者の皆様にも更なるご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

～幌小ニュース～

- ①7月から週一回のタブレット持ち帰りがスタートします。夏休みは持ち帰りっぱなし、2学期からは毎日持ち帰ることとなります。ICT端末(タブレット)は家庭で活用することで、より一層、時間的・空間的な制約を超えた、創造的な学びを広げることができると考えております。
※1年生は9月からの取組となります。
- ②昨年度まで年1回だった保護者アンケートですが、今年度からは年2回実施します。短いスパンで評価をいただき、学校改善につなげるためです。ご協力よろしく願いいたします。(今年度から児童アンケートも実施します。)
- ③教育相談が増えています。子育てに小さな悩みはありませんか。子どもの困り、保護者の困り、早めの相談が何より大切です。学校はいろいろな機関に繋げることができます。小さなことでも大丈夫です。まずは担任に連絡ではありますが、直接管理職でもOKです。
- ④いじめアンケートや日常観察、相談の状況について校内いじめ対策委員会を開いております。それらの結果によっては、家庭訪問や電話、参観日の面談、個人懇談等で、保護者様にお伝えをすることがあります。悲しい思いをした子、させた子、それぞれの子の気持ちに寄り添いながら、子どもたちの心の成長や、よりよい人間関係構築を保護者の皆様と一緒に目指すためです。ご理解のほどよろしくお願いいたします。